

J. MANDEMENT

Ex-Directeur du Théâtre des Variétés

de Toulouse

— 1901-1903 —

DIRECTIONS ARTISTIQUES

Théâtre Français-Bijou National de Montréal

Canada 1904-1907

Ex-Conferencier de l'Alliance Française

Membre de la Société des Auteurs Dramatiques

et de la Société des Auteurs de Films

Directeur de l'Anglo-Américain-Cinéma



Adresse Permanente

MONTFERMEIL

(SEINE-ET-OISE)

6, AVENUE DES ALOUETTES



Paris, le 6 oct 18

Mon cher Maître,

Je vous prie de m'excuser si au reçu de votre bonne lettre, je dis "bonne", car elle m'a procuré le plus grand bien, on a toujours plaisir, quand on la donne moi sacrifié sa fortune, son temps et sa santé à des idées généreuses et capables d'améliorer le race humaine, à constater que l'estime de l'élite vous reste acquise, alors que la masse populaire ou bon-geois vous considère comme un prodige ou un raté.

Ne croyez pas surtout, mon cher Maître, que je vienne à la Préhistoire par le cinéma. Certes non ! Je suis un élève (es. arts) de mon bon vieil ami La Perre, excellent peintre septuagénaire qui m'a connu enfant et fut mon "correspondant" à Paris, alors qu'interné de l'Institutum Divi-quant de Lameau je préparais en 1895, l'École Centrale. La Perre était un ami fidèle de M. de Montillet et c'est lui qui a fait l'élan du monument massané des villes arènes de Lutèce.

Je vous remercie de votre précieux concours que j'accapte inutile de vous le dire, avec la plus grande joie. Je suis honoré et ému de votre offre, mais elle ne m'étonne pas l'un servant tel que vous donnez corps et âme à l'œuvre.

de toute ~~bonne~~ vie. J'ferai de mon mieux pour
respecter ~~votre~~ indications et pour produire un film
aussi exact, aussi "vrai" que possible.

Au reçu de votre lettre, j'ai pris contact avec l'abbé
Breuil, homme véritablement charmant. Il s'est
mis à ma disposition et moi à la sienne. J'ai des
amis au Ministère de l'Intérieur. J'ai aussitôt
fait le nécessaire afin qu'on lui donne de liberté et
j'ai demandé qu'on veuille bien lui donner une
permission afin qu'il puisse m'assister dans mon
voyage. Jusqu'à présent j'ai eu une réponse satisfaisante
cette semaine.

Je compte arriver à Toulouse vendredi prochain.
Me marier le 15 octobre. Dès le 20 j
me mettrai en route pour nos cavernes de la H^{te}
Garonne et de l'Ariège. J'ai obtenu toutes les
autorisations du Ministère; si j'en dois en demander
à des particuliers, vous serez bien aimable mon
cher Maître, de préparer le terrain; en attendant
me venant, ce sera du temps gagné.

J'ai soumis mon scénario à l'abbé Breuil qui m'a
indiqué quelques retouches. Nous allons faire cette
semaine un petit travail préparatoire au sujet
des costumes, afin de ne pas tomber dans le "concreu",
si possible. Mais nous ferons en toute conscience de notre mieux.
Encore une fois merci, mon cher Maître, croyez à
ma reconnaissance et à mon bien sincère devoue-
ment.

Votre très fidèle,

Grandement